

## Reventin-Vaugris

# Ils voyagent dans les étoiles

Le Dauphiné Libéré



Le ciel réserve bien des surprises. Photo Le DL /Dominique Josset

Dans le cadre du projet de science des classes de CM1 et CM2 de l'école de Reventin-Vaugris, une soirée astronomie a eu lieu ce mardi 2 mai. Celle-ci a été conduite par quatre membres de l'association Astroscience Nord-Ardèche, dont son président, Charles Berthet. Cette observation astronomique a ravi le public présent et principalement les élèves d'Ingrid Damont et d'Alain Hérédia. Une bonne façon de compléter le travail fait en amont en classe. En se mettant à la portée des enfants, il a été question de phénomènes astronomiques (éclipses, aurores boréales, comètes, pluies d'étoiles filantes...). Avec les quatre lunettes mises à disposition, chacun a pu observer la Lune et ses cratères, Vénus ou encore les différentes constellations d'étoiles. Une soirée instructive qui a pleinement ravi.